



## Entrevista / Selene Ávila Flores (Diputada – Morena)

“Cuando hablamos de la salud pública, del bienestar de las y los mexicanos, aquí no cabe el tema de la pobreza franciscana y estoy segura que (López Obrador) no se refería a recortar el tema del sector Salud. Si la pregunta es en cuánto va crecer el presupuesto en Salud; la respuesta es todavía no sabemos. Estamos trabajando en ello y hemos creado subgrupos dentro de la comisión para atender cada rubro; lo que sí sabemos es que no se puede quedar igual al del año pasado”.

<https://drive.google.com/file/d/11cUUWOvRid2AV8ySwENiY8hywgFgfKos/view>